



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Fundación Hay Derecho impulsa un plan de acción para mejorar nuestro régimen democrático y recuperar las instituciones

Aquel blog Hay Derecho se convirtió en imprescindible hace trece años impulsados por juristas como fueron los **notarios Fernando R. Prieto, Fernando Gomá, Ignacio Gomá y Rodrigo Tena** y la abogada del Estado **Elisa de La Nuez**. [Esta es una de las pocas entrevistas que les hizo juntos en septiembre del 2013](#) y que este periodista tuvo la oportunidad de realizarla para conocer mejor a estos profesionales, siempre preocupados por nuestra democracia.

En esos años, sus artículos y los de la comunidad de expertos que se adhirieron al mismo de forma espontánea, denunciaban los problemas de nuestra democracia y abusos de poder que se incrementarían con los años. El blog daría paso a la Fundación Hay Derecho, que se ha convertido a lo largo de sus diez primeros años en un **pilar clave de la sociedad civil para denunciar los graves problemas de nuestra democracia**.

Ahora, tras un acto de celebración que tuvo lugar este jueves, esta institución plantea cinco medidas claves para vertebrar un compromiso por

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |